



ご挨拶

社会福祉法人 林愛会
理事長 永田 勇

皆様方におかれましては、梅雨の時期となり何かと健康にご留意されているところと存じます。
私たち林愛会としての基本理念である「子ども」「家庭」「地域」とともにを、子どもを中心に全職員が共有して頑張っております。
コロナ感染症も5類に移行となり、ようやく生活しやすい社会環境となっております。昨年は大隅学舎の夏休みの「思い出作り」として、奄美大島・沖永良部島でのキャンプを実施しました。子どもたちの生活の中の楽しい思い出が出来たと存じております。
また一方今年も、正月早々に能登半島で地震があり日本全体が悲しみの中、復興に日々努められておられる皆様を「頑張れ」と思う今日この頃です。
法人としても相談事業を推進するため、児童家庭支援センター「つながり」地域支援センター「まなびや」の事業の充実に効果をあげているところです。今後も皆様のご指導、ご鞭撻を賜りたく存じます。

卒業式

今年度は18名の卒業式が各学校・幼稚園で行われました。
卒業式では涙を流す児童もおり同じ学年で頑張ってきた友達へ別れを告げるのは寂しさもあるようでした。これからは進学・就職につき新しい環境でそれぞれ頑張してほしいと思います。
卒業おめでとう！！



退舎式

今年度は5名の児童が新しい場所へ巣立つことになりました。職員含めて学舎全体で球技場にてキックベースボール開催！1戦目は職員児童混合チーム 2戦目は児童vs職員最後まで勝負が分からない・お互いに本気で譲らない熱い戦いとなりました。
退舎式ではたくさんの思い出を言葉にして涙を流す場面も見られました。
その後は立食パーティー！
児童や職員も含めて食事をして最後まで話が尽きず思い出に残る日となりました。
大隅学舎で学んだことを忘れずに新しい職場・進学先でそれぞれ頑張してほしいと思います。



入学式

桜も綺麗に咲いて新しい制服にバッグ！わくわくドキドキの学校・幼稚園生活の始まりです。
各学校・幼稚園で新しい友達や新たな挑戦をしながら楽しい生活を送ってほしいと思います。
入学おめでとう！！



☆ランニングクラブ☆



☆防犯教室☆



☆ゴールデンウィーク☆



☆防火夜警☆



☆期対書交付式☆



☆フィッシングクラブ☆



☆山登り☆



《新任紹介》

5名の職員の方が大隅学舎に入ってくれました。これからも職員一同力を合わせてより一層大隅学舎を盛り上げていこうと思います。

☆新保菜帆先生

この4月から入社し1ヵ月が経ちました。覚えることも多く慣れないこともあります。子ども達に助けられながら過ごしています。今年目標として自分らしく笑顔で子ども達と成長していきます。よろしくお願いします。



☆吉直千代子先生

4月より入職いたしました吉直です。毎日男子棟で子ども達と戦いながら楽しくお仕事をさせて頂いています。早く子ども達との信頼関係を築けるように頑張ります！



☆園田市子先生

4月からお世話になります。園田です。新しい環境で分からないことばかりですが自分なりに子ども達と一緒に成長していきたいです。どうぞよろしくお願いします。



☆本白水真由先生

12月からお世話になっています、本白水です。子ども達とたくさん遊んで、楽しく、一緒に成長できる様がんばります。よろしくお願い致します。体を動かすことや、自然に触れてのんびりする事が好きです。



☆野口香織先生

好きなことは料理・愛犬との散歩です。今後は山登りに挑戦していきたいです。大隅学舎では基礎的な部分も覚え愛情をもって子ども達と関わっていくのを目標に仕事をしていきます。



※画像の二次使用や転載については、個人情報保護のためご遠慮ください。

☆春休み☆



高千穂物産



☆学舎遠足☆

